



31.01.2008 - 14:19 Uhr

Augmentation du nombre de morts sur les routes

Bern (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100000091> -

Le nombre de morts sur les routes suisses a progressé de 8% en 2007 par rapport à l'année précédente pour atteindre environ 400. C'est ce que révèlent les statistiques cantonales des accidents communiqués au TCS. La régression constatée depuis quelques années se trouve ainsi subitement stoppée. En Suisse romande et au Tessin, le nombre de personnes tuées dans un accident de la circulation s'est même accru de 21% par rapport à 2006.

En comparant les statistiques de ces dernières années, on constate qu'en 2003 déjà la courbe était ascendante. Ensuite, le nombre de morts sur les routes a continuellement baissé. L'objectif de ramener ce chiffre à 300 jusqu'en 2010 paraissait atteignable. Cette nouvelle hausse indique qu'il faudra plus de temps pour réduire durablement le nombre d'accidents. La formation en deux phases, par exemple, ne déploie pas encore ses effets, car un petit nombre seulement de nouveaux conducteurs ont suivi tous les cours.

Il est évident que les seules mesures répressives ne permettent pas d'atteindre les objectifs visés. Le TCS relève aussi avec inquiétude l'augmentation du nombre de victimes provoquées par des conducteurs de véhicules à moteur n'ayant pas de permis de conduire. Par ailleurs, le TCS estime qu'il existe encore un grand potentiel à exploiter dans l'aménagement des routes à l'extérieur des localités et dans la conception des passages piétons à l'intérieur des localités.

Il faudra attendre les chiffres définitifs de l'Office fédéral de la statistique pour analyser plus en détail les causes de cette augmentation du nombre de morts sur les routes. On pourra ensuite en déduire les mesures convenant à chaque catégorie d'usagers de la route.

L'évolution du nombre de blessés grièvement atteints est également importante pour l'analyse des accidents sur les routes suisses. Ces chiffres ne seront à disposition qu'en été 2008.

Contact:

Jean-Marc Thévenaz, chef Sécurité routière TCS; tél.: 022 417 23 80